
今回は就任から1年半が経つた上田知事がマニフェスト (具体的な数値目標を定めた選挙/AN

約)が どのように実行に移されているのかについて簡単にご紹介します。
創刊号で皆さんにお寄せいただいた上田知事へのご意見で一番多かつたのが 「選挙での7AN約

を守つてほしい」というものでした。今後も 『しつかりと』チェックしていきましょう !

～第一回□初 7_~71ズ ハ劇砂覇炒δ～
(16年9月8日 早大大学院公共経営研究科など主催 実行委員長北村正恭前二重県知事)

昨年マニフェストを掲げて当選した知事5人の/AN約達成状況を評価する大会での上田矢□事の点

数は、100点 満点中79点 で最下位。トップは岩手県増田知事の88点 、以下佐賀県知事86点 、

神奈川 ・福丼県知事は81点 で、五人ともかなりの高評価でした。

上田知事秤価報告書の中から
政策目標 (27項目)を 、すぐやる、1年以内、4年以内と時間軸を区切つた工程は分かりや

りすい。県の計画にもそのほとんどの政策が行動計画として盛り込まれており、短期目標の達

成率は800/0近く、中期目標のほとんども達成される見通しで、知事の強いリーダーシップが発

揮されている。だた、長期のビジョンに関しては具体化が遅れており、公表もされていないが、

現在急速な進歩の過程にあると判断できる。 (評 価者のコメントを抜粋・要約)

この 「新埼玉行動計画」は上田知事が選挙中に

訴えたマニフェストをさらに具体化したもので、

県が最近発表したものです。行動計画の全部を/AN

表しており、政策の具体化と共に、現在の急速な

進歩を改めて示したものと言えるでしょう。
ここでは個別に紹介する事は出来ませんが、埼

玉県のホーAA°一ゾで各取り組みの進捗状況や日標達

成までの工程を見ることが出来ます。これまでに

無かつた取り組みです。是非一度ご覧下さい |
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知事が示したマニフェスト実現のために、7つ の

重要施策について広<議 論するため、各分野の専

門家からなるプロジェク トチームが発足しました。

■中小企業 ・ベンチヤー企業支援を検討 ! ・・・・

■埼玉高速鉄道の延伸や経営上の課題を検討 ! ・・

ホ川越市と春日部市に計画された施設を再検討 ! ・

■本庄早稲田駅周辺の整備事業を再検討 ! ・・・・
*埼 玉スタジアムとことん活用委員会 l ・・・0・

・ ・ ・ ・
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*県 が出資している法人のあり方を考える ! 1  1薔馨11麟憾ibttII
摯行財政改革など県の経営戦略を討議 ! ・。・・・


